

DEFENDEREMOS
en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

SEMENARIO INDEPENDIENTE Director: RODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009
VALE
C 0.25

AÑO III

San José, Costa Rica, Domingo 14 de Noviembre de 1954

Nº 124

Con chantaje trata la United de contrarrestar la actitud de Echandi

DELEGADOS AL 1^{er}. CONGRESO NACIONAL DE LA C.G.T.C. HABLAN PARA "ADELANTE"

Hemos tenido oportunidad de entrevistar a varios de los delegados obreros asistentes al I Congreso Nacional de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses. Reproducimos en seguida sus palabras, todas llenas de optimismo y de decisión de lucha en defensa de los intereses de los trabajadores:

Señor Isaias Marchena, Secretario General de la Federación de Obreros Bananeros y Anexos: "El carácter ampliamente unitario de este I Congreso de nuestra C.G.T.C. es una garantía de que en verdad luchamos por los intereses de todo el pueblo. La unidad derrotará la Ley Fascio. Los trabajadores no hemos sido consultados para celebrar la con-

(Pasa a la Pág. 2)



ISAIAS MARCHENA M.
Sr. Gral. de la FOBA

"La unidad derrotará el proyecto de Ley Fascio"

El anuncio de que no discutirá ninguna modificación al contrato en debate es una amenaza para que la mayoría eche marcha atrás

Este periódico en más de una oportunidad ha combatido actuaciones de don Mario Echandi, especialmente cuando ocupó el elevado cargo de Ministro de Relaciones Exteriores y posteriormente el de Embajador en Washington.

Sin embargo hoy debemos reconocer que el licenciado Echandi, desde su curul de diputado, ha elevado su voz a la altura de los grandes caudillos nacionalistas que, como Moreno Cañas Adriano Urbina, Manuel Mora, el Doctor Ovares, Onofre Villalobos, y otros, han tenido la entereza patriótica y la dignidad ciudadana necesarias para defender los intereses de nuestro pueblo de la voracidad insaciable del monopolio bananero conocido in-

ternacionalmente con el nombre de United Fruit Co

El diputado Echandi con expresión enérgica, que ha hecho vibrar el espíritu patriótico de los costarricenses, ha denunciado en el recinto parlamentario el daño que ha hecho el trust bananero a Costa Rica, al través de todos los años durante los cuales nos ha explotado, y el perjuicio que significará el arreglo que hoy discuten los diputados, representantes del pueblo.

Las denuncias fundamentales hechas por el diputado Echandi, en su mayoría, fueron formuladas por este periódico mucho antes de discutirse este contrato en la Asamblea Legislativa cuando apenas se publicaron las

(Pasa a la Pág. 2)

Tremenda persecución en Guatemala "Ejemplar" dictamen de Minoría

DENUNCIA EL CIO. DE LOS ESTADOS UNIDOS

El Congreso de Organizaciones Industriales (CIO) de los Estados Unidos, muy limpio por cierto de sospechas comunistas, se ha visto obligado a denunciar públicamente la situación que priva en Guatemala bajo la dictadura de Castillo Armas. Se trata de un extenso documento, que no tenemos más remedio que resumir transcribiendo sus párrafos más importantes:

"Se estima que entre 5.000 y 8.000 personas han sido enviadas a la cárcel. Las interminables filas de mujeres campesinas indias pobres esperando en las afueras de la cárcel con pequeños

(Pasa a la Pág. 4)

FEDERACION SINDICAL MUNDIAL saluda al 1^{er}. Congreso de la C.G.T.C.

PUBLICAMOS TEXTO DEL HERMOSO MENSAJE

Viena, 3 de noviembre de 1954

C. Gonzalo Sierra Cantillo
Secretario General de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses
San José Costa Rica.

Estimado compañero:

Le rogamos transmitir nuestro saludo más fraternal al Primer Congreso Nacional de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses y, por su con-

ducto, a todos los trabajadores de Costa Rica y a sus organizaciones sindicales.

El congreso va a celebrarse en unos momentos en que las fuerzas reaccionarias del país, al servicio de los monopolios norteamericanos, acentúan su embestida contra los trabajadores y el pueblo de Costa Rica. El proyecto de ley presentado recientemente a la Asamblea Legislativa, por su presidente Facio, tiene por

(Pasa a la Pág. 2)

RINDE DIP. FERNANDEZ A FAVOR DEL PROYECTO FASCIO

El Diputado Leopoldo Fernandez Ferreiro ha presentado un Dictamen de Minoría recomendando a la Asamblea Legislativa la aprobación del proyecto de Ley Fascio. Se trata de un documento ejemplar. Es un ejemplo de cómo el diputado dictaminador ha logrado penetrar en la esencia de los graves problemas sociales e internacionales, en los destinos políticos de las democracias y del llamado mundo libre de la suerte futura del país. Y es ejemplo además de la profunda sabiduría del diputado Fernandez Ferreiro, ya que supone

(Pasa a la Pág. 2)